

Charbonnières, le 10 juin 2008

Communiqué de presse

Rhône-Alpes leader français pour l'énergie solaire !

La Région vient d'être classée 1^{ère} par l'Observatoire national des énergies renouvelables

Hervé SAULIGNAC, Conseiller régional délégué à l'énergie et aux Technologies de l'information et de la communication, se félicite des résultats que vient de publier l'Observatoire national des énergies renouvelables, qui confirme la place de leader de la Région Rhône-Alpes dans le domaine de l'énergie solaire en France.

En effet, Rhône-Alpes détient le record des installations de chauffage solaire (Système solaire combiné) en France métropolitaine avec un total de 911 installations, s'affirmant ainsi comme la première région pour cette technologie pionnière.

Avec un total de 3984 installations, soit 15% des installations françaises, la Région comptabilise également le plus grand nombre de chauffe-eau solaires individuels (CESI). En outre, Rhône-Alpes est en 2006 la deuxième Région pour le solaire photovoltaïque.

Ces résultats témoignent d'un engagement renouvelé du Conseil régional qui, en 2006 et 2007, a consacré 4,8 M€ à ces dossiers.

Ils reflètent également l'engagement partagé par de nombreux acteurs institutionnels et professionnels : collectivités locales, associations Info - énergie, artisans, fabricants et distributeurs de matériels...

Ces excellents résultats apportent la preuve que les énergies renouvelables sont désormais une réalité pleinement intégrée au secteur de la construction et de la rénovation.

Pour plus de renseignements : Observ'ER : <http://www.energies-renouvelables.org/>

Service presse
04 72 59 40 15
04 72 59 43 52

Sylvie BLES-GAGNAIRE - 06 07 09 34 18
Elodie BILLARD - 06 70 03 43 00
Sylvie BRAGONI - 06 71 53 09 86
Violaine de BEAUSSE - 06 79 47 04 15
Anne-Lise POITOUX - 06 79 51 01 59
Fanny THEVENOUD - 06 32 24 69 48